San Luis Potosí

San Luis Potosí, S.L.P., a 27 de noviembre del 2021.

Llama Enrique Galindo a los priistas potosinos a dar la batalla por el partido

- El Revolucionario Institucional gobierna a un millón 400 mil potosinos en

los municipios, "nos obliga a ser responsables", dijo el alcalde de San Luis

Potosí

Al clausurar los trabajos de la Asamblea Estatal del PRI, rumbo a la XXIII

Asamblea Nacional, el alcalde capitalino Enrique Galindo Ceballos,

también delegado estatal del partido, se comprometió a enarbolar la

bandera de la lucha partidista de un priismo combativo, que desde San

Luis Potosí mantiene una visión amplia y clara del rumbo que debe tomar

el tricolor en el futuro de México.

Durante la asamblea encabezada también por el presidente del Comité

Directivo Estatal Elías Pesina Rodríguez, la Secretaria de Gestión social

del Comité Ejecutivo Nacional Sara Rocha Medinal, el delegado general

del CEN del PRI para San Luis Potosí, Alfredo Bejos Nicolás, así como la

secretaria general del CDE y presidenta de la Directiva del Congreso

local, Yolanda Josefina Cepeda Echavarría, Galindo Ceballos aseguró

que el priismo potosino tiene que ir a dar la batalla en la próxima

Asamblea Nacional, por lo que hay una muy importante tarea, a cumplir

los próximos meses y años, para los asambleístas recién nombrados.

Galindo Ceballos aseguró "Nuestro partido es hoy más fuerte, pues

gobernamos entre todos a más de un millón 400 mil habitantes, lo que

nos obliga a hacerlo con mucha responsabilidad, porque como lo he

venido diciendo: tenemos que seguir en el trabajo político cotidiano.

Hagámoslo siendo responsables en esta separación del ejercicio de

gobierno y el ejercicio de partido".

De entre los acuerdos tomados en las diferentes mesas que fueron

instaladas en las cuatro zonas del estado, destacan las propuestas para

un mejor proyecto de país que fueron presentadas por el priismo de la

Región Huasteca; las de estratégia política que fueron estructuradas por

los delegados de la Zona Centro; las de prospectiva de partido que

integraron los asambleístas de la Región Media y las de vida interna del

partido que presentaron los priistas del Altiplano.

Durante su intervención para dar a conocer los acuerdos tomados por los

asambleístas de las cuatro regiones del estado, el presidente del PRI en

San Luis Potosí, Elías Pesina Rodríguez destacó el hecho de que para

enfrentar los nuevos tiempos y los nuevos retos hayan decidido

prepararse, organizarse, reunirse, idear y debatir.

"Construyamos el partido que México necesita, el instituto político que

San Luis Potosí requiere para crecer, para que las familias potosinas

Av. Luis Donaldo Colosio № 335, Planta Baja, Col. ISSSTE, San Luis Potosí, San Luis Potosí. Tels.: Conm. (444) 166-08-68 ext. 138

tengan mejores oportunidades de vida. Tenemos que estar preparados

para responder ante la nueva revolución que ha comenzado y que espera

de nosotros, ansiosa de una justa triunfante para quien enarbole los más

grandes anhelos de la ciudadanía, con propuestas reales y contundentes

de acciones firmes en el objetivo del bienestar social".

Acompañaron la asamblea como delegados estatales, los diputado

Edmundo Torrescano Medina, el diputado Alejandro Leal Tovías, la

diputada Bernarda Reyes Hernández, el alcalde de Tamuín Francisco

Limas, el alcalde de Coxcatlán Roberto Cruz Hernández, así como el

alcalde de Huehuetlán José Antonio Olivares Morales, asimsmo se contó

con la presencia de síndicos y regidores de municipios del estado,

presidentes de Comités Municipales, ex presidentes del CDE y ex

diputados federales y locales, además de militancia representativa de las

cuatro zonas del estado.